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Profession de foi 
 

 

Le Conseil scientifique d’institut conseille et assiste par ses avis et ses recommandations le 

directeur de l’institut de manière prospective sur la pertinence et l’opportunité des projets et 

activités de l’institut. En présentant ma candidature au conseil scientifique de l’INC, je 

m’engage à participer à toutes les discussions et décisions qui seront prises pour permettre 

au CNRS de rayonner comme il l’a toujours fait.  

Ma capacité à apporter des idées et des solutions aux divers problèmes que l’on peut 

rencontrer en recherche sera un atout pour cette candidature. De plus, étant enseignante 

chercheuse dans un laboratoire mixte de recherche (Sorbonne Université, CNRS), j’ai la 

chance de pouvoir me nourrir de ce qui se fait à l’université et au CNRS. J’ai une bonne 

connaissance de ce qui existe à l’université comme au CNRS (appels à projets pour y avoir 

répondu, médailles etc…).  

Actuellement au conseil d’administration de la société chimique de France, j’ai été nommée 

chargée de mission Egalité Femme Homme pour la SCF et suis en charge de la création d’un 

groupe thématique national Egalité que je vais présider. Je suis aussi chargée de mission 

Egalité pour mon laboratoire de recherche pour le CNRS. Je souhaite ainsi apporter mes 

connaissances sur ce sujet au sein du conseil scientifique.   

Enfin, j’ai un fort attrait pour la médiation scientifique et souhaiterais apporter ce type de 

discussion et de débat au sein du conseil scientifique de l’INC. Les travaux des chercheurs 

chimistes doivent être mieux promus au moyen d’outils permettant d’atteindre le grand 

public, tels que la réalisation de capsule-vidéos de chercheurs présentant leurs travaux ou de 

podcasts (ce qui se fait de plus en plus au CNRS). De grands débats entre universitaires, 

chercheurs du privé, grand public doivent être organisés afin de ne pas laisser dans 

l’ignorance les uns ou les autres mais il est encore plus nécessaire de discuter recherche avec 

les acteurs de demain que sont les collégiens ou lycéens.  

 

En espérant que ma candidature aura convaincu, 

 

Nébéwia Griffete 

 


